



AKOMODASI POTENSI WARGA
Sekarniti Kukuhkan Diri Jadi Kampung Wisata

YOGYA (KR) - Kampung Sekarniti Kelurahan Gedongkiwo Kecamatan Mantriweron resmi dikukuhkan sebagai Kampung Wisata. Pengukuhan yang dilakukan Sabtu (28/12) malam tersebut sekaligus menandai berdirinya Bregodo Nitimanggolo untuk memperkuat warisan budaya yang dimiliki Kampung Sekarniti.

Prosesi pengukuhan kampung wisata dimulai dengan meresmikan papan nama kampung bercorak Jawa yang terpampang di Gapura Gedongkiwo oleh Kepala Bidang Objek dan Daya Tarik Wisata Dinas Pariwisata dan Kebudayaan Kota Yogyakarta, Golkari Made Yulianto. Camat Mantriweron Ary Sundryanto

juga turut hadir. Usai meresmikan papan nama, Bregodo Nitimanggolo yang berjumlah 50 orang mengarak warga mengunjungi berbagai potensi yang dimiliki Kampung Sekarniti. Antara lain kuliner di Pasar Condro, musik bambu di Ndalem Pakiwan, macapatan di Gardu 54 serta agrowisata di Gubuk Ondrowino.

Menurut Ketua Kampung Wisata Sekarniti, Bakti Budihastuti, dengan pengukuhan tersebut harapannya dapat lebih dikenal oleh masyarakat luas. "Ini juga untuk memacu kita dalam mempertahankan potensi masyarakat di sini. Semua potensi itu akan kita akomodir dalam kampung wisata ini," katanya.

Sebelum dikukuhkan sebagai kampung wisata, agenda kegiatan di kampung setempat sudah cukup semarak. Salah satunya tembang-tembang yang selalu rutin digelar tiap Sabtu malam.

Oleh karena itu, usai resmi jadi kampung wisata, seluruh kegiatan yang sudah berjalan akan disusun secara sistematis. Bahkan, pengelola Kampung Wisata Sekarniti juga siap membuat paket kegiatan yang disesuaikan dengan momentum tiap bulan.

Kepala Bidang Objek dan Daya Tarik Wisata Dinas Pariwisata dan Kebudayaan Kota Yogyakarta, Golkari Made Yulianto mengungkapkan, Sekarniti saat ini menjadi kampung wisata ke-19 di Kota Yog-

yakarta. Pihaknya juga memberikan apresiasi atas inisiatif warga Sekarniti dalam mem-

pertahankan dan memperkuat potensi budaya yang ada di kampung setempat. **(R-9)-s**



Instansi

1.

2.

KR-Ardhi Wahdan

Pengukuhan Kampung Wisata Sekarniti sekaligus menandai terbentuknya Bregodo Nitimanggolo.

Berita Saop

Tindak Lanjut

Untuk Ditanggapi
 Untuk Diketahui

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata dan Kebudayaan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui
2. Kecamatan/Kemantren Mantriweron			
3. Kelurahan Gedongkiwo			

Yogyakarta, 13 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005